

Bericht vom 3. September 2019 für die Website und den Newsletter

Netzwerk pflegen am Gebietsmanagement-Apéro

Gebietsmanager stellen Neuigkeiten aus LuzernNord, LuzernOst und LuzernSüd vor

In LuzernNord, LuzernOst und LuzernSüd entstehen neue Zentren mit Wohnquartieren, Arbeitsplätzen und öffentlichen Treffpunkten für Freizeit, Kultur sowie Sport. Um die urbanen Qualitäten weiter zu fördern, vernetzt LuzernPlus die Interessen der Gemeinden, des Kantons, des Verkehrsverbands, der Wirtschaftsförderung sowie der Grundeigentümer und Arealentwickler mit seinen Gebietsmanagements. Der diesjährige Gebietsmanagement-Apéro fand in der OANA Surf im Freizeitcenter der Mall of Switzerland statt.

Pius Portmann, Gebietsmanager LuzernOst, beleuchtete die Umsetzungsmassnahmen des Gesamtverkehrskonzepts LuzernOst. Thomas Glatthard, Gebietsmanager LuzernSüd, setzte den Schwerpunkt bei der sozialräumlichen Entwicklung. LuzernNord soll sich als Smart City entwickeln und Gebietsmanager Christoph Zurflüh zeigte erstmals den [Film](#) mit den sechs Dimensionen. Peter Triner, Centerleiter der Mall of Switzerland, erläuterte die Herausforderungen des Detailhandels und die künftigen Trends. Das letzte Mal als Gastgeber hat Pius Zängerle, Präsident LuzernPlus, begrüsst. Zängerle tritt per Ende 2019 zurück als Präsident.